Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège Maurice Chastang (Saint-Genis-de-Saintonge) > Actions > 2017-2018

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-st-genis/spip.php?article973 - Auteur: Webmestre



Dénoncer le harcèlement - Vidéo d'élèves de 3e

Dans le cadre de leur projet contre le harcèlement, un groupe d'élèves a souhaité créer une vidéo. Ainsi, cette vidéo, réalisée par Quentin Perou avec la participation de Jordan Nicolas, Elizabeth Magnenet, Myrielle Maxime, Amandine Berteau, Alysson Thomas, Mme Peraud professeur d'éducation musicale (pour la musique), Mme Dubois CPE et Mme Dernet professeur-documentaliste, a vu le jour après plus de 4 mois de travail.

Une version écourtée a été envoyée au rectorat de Poitiers pour la participation au concours Non au harcèlement.

Cette version a été présentée à une classe de 6e au cours de l'année et lors de la fête du collège le 25 juin 2018.

Vous pouvez la consulter en suivant le lien suivant :

LE HARCÈLEMENT DE DOIT PAS DEVENIR UNE ROUTINE 🗹



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.